

Todos los activos, vehículos y personas en una plataforma unificada con Powerfleet Unity

Sabemos que tiene diferentes necesidades para gestionar su negocio.

Cada organización a la que ayudamos puede ser responsable de gestionar diferentes vehículos, activos, conductores y mercancías. Esto puede variar desde vehículos ligeros de pasajeros hasta tractores y podría incluir camiones de reparto, remolques y chasis. A medida que su empresa sigue creciendo y evolucionando, también lo hacen las necesidades de gestión de estos activos y personas. Esto ha hecho que muchas empresas se vean obligadas a utilizar múltiples herramientas y a incluir procesos manuales para gestionar sus flotas, lo que conlleva falta de visibilidad, productividad deficiente, aumento de los riesgos y la responsabilidad, ineficiencias operativas y costos inmensos.

Powerfleet Unity es una innovadora plataforma de software capaz de recibir, procesar y enriquecer los datos de los dispositivos y sensores de Powerfleet, de los dispositivos y sensores de terceros, de los OEM de vehículos e infraestructuras y de las fuentes de datos de integración, lo que da como resultado una visión detallada de los datos para mejorar las operaciones empresariales y avanzar en las iniciativas de transformación digital.



Demos un Vistazo a la Solución

Powerfleet Unity, nuestra plataforma de gestión de flotas inteligente, une a las personas, los activos y los datos de dispositivos IoT para transformar la forma de hacer negocios. El procesador de datos de Powerfleet Unity aplica la Inteligencia Artificial (IA) y el Aprendizaje Automático (ML) para impulsar los beneficios operativos tradicionales, así como las nuevas aplicaciones impulsadas por los datos para resolver los desafíos más difíciles de nuestros clientes.



Seguridad y Protección

Utilice los datos en tiempo real para mejorar la capacitación y el rendimiento de los conductores y reducir los accidentes en la vía pública.

Además, utilice los datos de terceros para ayudar a identificar los puntos peligrosos para sus conductores y trabajar proactivamente alrededor de ellos para reducir aún más el riesgo.



Gestión Avanzada del Combustible

Gestione de forma preventiva los costos y evite el robo de combustible, capacite a los conductores en función de sus comportamientos de conducción y logre los objetivos de sustentabilidad.



Mantenimiento y Rendimiento

Reduzca el tiempo de inactividad y las averías, gestione operaciones de mantenimiento basándose en el uso y el historial del mundo real para asegurarse de que no realiza un mantenimiento excesivo o insuficiente de los activos y evite así los costos innecesarios.



Gestión y Cumplimiento de las Normativas

Automatice los flujos de trabajo, el mantenimiento de registros y permita que sus conductores se centren en llegar a sus destinos con seguridad y a tiempo.



Visibilidad y Gestión de Recursos

Analice la utilización de los activos, los vehículos y las personas para evitar los costosos alquileres, reducir los robos y los recursos infrautilizados subutilizados para aumentar la eficiencia y garantizar que su equipo de trabajo esté donde se le necesita.



Sustentabilidad

Haga avanzar su programa ambiental. Unity está preparado para apoyar la transición de su flota organización a los vehículos eléctricos (EV) con cientos de elementos de datos de EV para optimizar la planificación de la flota, la autonomía de la batería, la seguridad de los EV y el mantenimiento.

Números Poderosos

8,000Clientes

650,000Suscriptores

99.9%
De Confianza para
Flotas Activas

25Años de
Experiencia

Plataforma Unificada

Powerfleet Unity proporciona un punto de acceso para gestionar muchos activos conectados, independientemente del tipo de activo o dispositivo, y sin perder la funcionalidad del dispositivo. Entre ellos se encuentran las cámaras orientadas al conductor y a la ruta, los ELD, los sensores de la cadena de frío, el seguimiento de vehículos y activos, la supervisión de la carga y el acceso a los datos de dispositivos de terceros. Disfrute de una navegación perfecta dentro de la aplicación y de un único tablero para ver y buscar cualquier recurso, punto de referencia o punto de interés.

La amplia librería de integración de dispositivos de datos de Unity, junto con nuestras soluciones de mejora del rendimiento empresarial, permiten a los clientes obtener una rápida rentabilidad y ofrecer un cambio positivo a su negocio. La plataforma Unity de Powerfleet, las soluciones modulares avanzadas y la ciencia de los datos seguirán ayudando a los clientes de Powerfleet a salvar vidas, tiempo y dinero.

Aplicaciones Basadas en Datos Mantenimiento v rendimiento Gestión avanzada del combustible Seguridad y protección Gestión y cumplimiento de la normativa Visibilidad y gestión de recursos Sustentabilidad Motor de Datos Cognitivos Análisis de Análisis y Modelado Aprendizaie Consolidación de Inteligencia Artificial Ingreso de Datos Dispositivos Powerfleet Dispositivos de Terceros Datos Externos

POWER@FLEET UNITY

Powerfleet (Nasdaq: PWFL; JSE: PWR; TASE: PWFL) es el líder mundial en el campo del software como servicio (SaaS) para activos móviles basado en la inteligencia artificial de las cosas (AloT). Con más de 30 años de experiencia, Powerfleet unifica las operaciones de negocio a través de la captura, unificación e integración de datos, sin importar su origen, y ofrece información procesable para ayudar a las empresas a ahorrar vidas, tiempo y dinero. El espíritu de Powerfleet trasciende nuestro ecosistema de datos y nuestro compromiso con la innovación; nuestro enfoque centrado en las personas permite a nuestros clientes conseguir mejoras empresariales sostenidas y de gran impacto. La empresa tiene su central en Nueva Jersey (Estados Unidos) y oficinas en todo el mundo. Más información en www.powerfleet.com.